

Association du lac McGregor McGregor Lake Association

C.P. 6/ P.O. BOX 6, Val-des-Monts Q.C., J8N 7X1 lacmcgregorlake@gmail.com www.lacmgregorlake.ca

Le 14 juin, 2022

Hydro-Québec Édifice Jean-Lesage 75, Boul. René-Levesque Ouest Montréal (QC) H2Z 1A4

Attention: Sophie Brochu, Présidente & CEO Courriel: brochu.sophie@hydroguebec.com

Objet: Intervention d'Hydro-Québec lors de la tempête dévastatrice du 21 mai 2022

Chère Madame Brochu,

Nous vous écrivons au nom de notre association de lacs dans la communauté de V-D-M, au cœur de la région québécoise de l'Outaouais.

Nous tenons à exprimer nos sincères remerciements aux équipes dévouées au sein de votre organisation qui se sont parachutées dans notre région pour aider tout un chacun lors de cet événement désastreux. Toute votre infrastructure "en coulisses" doit également être félicitée.

Notre association; L'Association du lac McGregor/McGregor Lake Association représente un territoire de plus de 400 propriétaires de terres, de maisons et de chalets depuis 1946.

Cette dernière tempête a eu des conséquences dévastatrices et des dommages matériels pour d'innombrables résidents. Nous avons tous été touchés par des pannes de courant et d'autres ont dû faire face à de graves dommages à leur chalet et à des arbres déracinés et bouleversées, pour n'en nommer que quelques-uns.

Vos équipes semblaient arriver quelques heures après les séquelles pour évaluer les dégâts et coordonner les équipes afin de prioriser les réparations aux personnes touchées. La plupart d'entre nous ont été privés d'électricité pendant plusieurs jours, mais notre interaction avec les employés d'Hydro-Québec, souvent des équipes de l'extérieur, a été louable.

Quelques parties du lac McGregor ont été particulièrement touchées - l'extrémité du Ch. Sauvé, Ch. Watson, Isle Coupland (Rte. du Carrefour) en faisaient partie.

Nous avons personnellement interagi avec des équipages du Lac St-Jean, de l'Abitibi et de Québec qui ont tous été très serviables, courtois et informatifs. La pièce de résistance pourrait très bien être l'hélicoptère déployé pour livrer vos poteaux sur l'île Copeland, dimanche le 29 mai, afin que les équipages puissent réinstaller plusieurs poteaux endommagés et rétablir le courant sur l'île.

Encore une fois, au nom de l'ALM/MLA, nous vous sommes extrêmement reconnaissants et vous remercions ainsi que la multitude d'employés qui ont rétabli le courant, maison par maison, chalet par chalet, aussi rapidement que possible sur et autour du lac McGregor.

Enfin, votre application Hydro-Québec a été une bouée de sauvetage pour beaucoup d'entre nous, nous permettant de voir des mises à jour constantes et de recevoir vos notifications lorsque le courant a été rétabli zone par zone. Très utile!

Veuillez transmettre notre gratitude à toutes les personnes impliquées.

Cordialement,



Bob Kerr Président sortant actuel

Association du lac McGregor/McGregor Lake Association

CC:

Julie Boucher, VP – Développement durable, relations avec les communautés et communications, Hydro-QC

Courriel: boucher.julie.2@hydroquebec.com

Pierre-Alexandre Buisson, Strategic Advisor, Corporate Communication, Public Affairs & Media

Email: <u>Buisson.Pierre-Alexandre@hydroquebec.com</u>